



## Segob defiende mayoría de Morena

**RAFAEL RAMIREZ**

La titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, defendió a Morena y sus aliados, del Partido Verde y del Trabajo, al decir que no es verdad que estos partidos busquen en el Congreso la sobrerrepresentación del bloque oficialista, con lo que impulsarán la reforma judicial.

“El cálculo de acuerdo al criterio por partido político sería que obtendría 87 diputados por representación proporcional, es decir, plurinominales dando un total de 248. Primera regla de la

Constitución que regula la sobrerrepresentación, no más de 300 diputados, 248, no son más de 248 diputados, es la primera regla”, dijo la funcionaria durante la conferencia matutina.

Alcalde Luján acusó que la oposición quiere cambiar el criterio que marca la Constitución para repartir curules para impedir la reforma al Poder Judicial.

“No quieren que se obtenga la mayoría calificada y se tenga la posibilidad de reformar la Constitución y así llevar a cabo la reforma al Poder Judicial y con ello que la gente pueda votar por jueces, magistrados y ministros”, añadió.



**Luisa María** Alcalde en la conferencia mañanera